



**Judul** : Ini Dia Target NasDem Di Bali  
**Tanggal** : Jumat, 30 Juli 2021  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 14

## Ini Dia, Target NasDem Di Bali

PARTAI Nasional Demokrat (NasDem) Provinsi Bali berkeinginan meraih banyak kursi di Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024. Untuk merealisasikan hal tersebut, proses konsolidasi partai diusahakan segera digelar.

Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bappilu) Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai NasDem Bali, Anak Agung Ngurag Gede Widiada mengatakan, partainya mengincar 1 kursi DPR dan 4 kursi DPRD Bali pada Pileg 2024. Target itu melampaui capaian NasDem Bali di Pileg 2019 yang gagal mendapat 1 kursi DPR dan hanya berhasil merebut 2 kursi DPRD Bali.

"Pada 2024 kita ditargetkan bisa mewujudkan 1 kursi DPR, dari tidak ada menjadi ada. Lalu, DPRD Bali bertambah jadi 4 (satu fraksi) di DPRD Bali. Kemudian setiap kabupaten/kota wajib bertambah," jelasnya, kemarin.

Widiada mengakui, target Pileg 2024 cukup berat. Tapi, optimisme tetap harus dijunjung tinggi untuk bisa meraih hasil optimal. Anggota DPRD Kota Denpasar ini mengatakan, untuk bisa merealisasikan target pada 2024, partainya terus membuka pendaftaran kader. Tujuannya, agar mesin-mesin partai bisa terus panas.

"Kami banyak menerima kader muda dan tokoh masyarakat yang punya potensi memajukan mesin partai. Banyak figur baru yang sudah siap gabung. Hal ini membangun dan membangkitkan kekuatan dan optimisme kami," tegasnya.

Yang terpenting, sebut Widiada, untuk bisa mencapai target, partainya akan berusaha menggelar Rapat Koordinasi Wilayah Daerah (Rakorwilda). Pasalnya, agenda tersebut belum terlaksana karena pandemi

Covid-19.

Karena pandemi Covid-19 belum melandai, jelasnya, sehingga Rakorwilda NasDem Bali dijadwal ulang. Sedianya digelar Agustus 2021, tetapi kondisi saat ini tidak memungkinkan. Di samping juga memang ada Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level 4. "Nggak mungkin kita gelar kumpul-kumpul," terangnya.

Rakorwilda Nasdem Bali, sebenarnya, mengagendakan sejumlah program. Mulai pematangan struktur kepengurusan, hingga target politik di Pemilu Serentak 2024.

"Memperkuat kepengurusan dari Provinsi, Kabupaten/Kota sampai desa kelurahan kita lakukan. Sampai target politik agar kita merebut kursi maksimal," tandasnya.

Sementara Ketua DPW NasDem Bali, Julie Sutrisno Laiskodat mengamini, target pengurus adalah penambahan kursi di semua tingkatan dan minimal satu wakil lolos duduk di DPR. Untuk itu, NasDem harus gotong royong dan saling dukung.

"Tidak NasDem Bali saja, tapi NasDem se-Indonesia bersatu berjuang untuk kemenangan. Yang tidak punya dana, akan dibantu sesuai kebutuhan," terangnya.

Diketahui, Pilkada 2024 akan digelar usai pelaksanaan Pemilu Nasional (Pilpres dan Pileg). Anggota KPU Pusat I Dewa Kade Wiarsa Raka Sandi menyebutkan, saat ini pihaknya mulai menyusun rancangan Peraturan KPU (PKPU) untuk pelaksanaan Pemilu dan Pilkada 2024. Salah satunya PKPU tentang Tahapan, Program dan Jadwal yang didalamnya mengatur waktu pemungutan suara. ■ SSL